

DES FEMMES SOUTIENNENT D'AUTRES FEMMES

L'association romande PACTE a pour objectif de renforcer la place des femmes dans l'économie. Elle lance aujourd'hui un réseau de « marraines » qui pourront apporter conseils et soutien à d'autres femmes moins expérimentées. Ce projet intitulé « Mentoring de femme à femme dans l'entreprise » est soutenu par le Bureau fédéral de l'égalité.

Les femmes qui entendent accéder à plus de responsabilités dans les entreprises ou créer ou développer leur propre entreprise doivent surmonter de nombreux obstacles et trouver des voies qui leur sont propres, loin du modèle masculin prédominant. Ce modèle ne permet en effet pas de concilier harmonieusement travail et famille.

Face à ces difficultés, les femmes se retrouvent souvent isolées. Les réseaux formels et informels qui se sont développés dans le monde professionnel ne leur correspondent que partiellement.

L'association PACTE entend pallier ce manque de soutien. Elle a mis au point un système de mentorat ouvert aux femmes. Le principe est le suivant : une entrepreneure ou une professionnelle expérimentée accepte de soutenir une femme qui souhaite développer sa carrière. L'engagement vaut pour une année. PACTE centralise les offres et les demandes et supervise l'ensemble de la démarche. Chaque dyade s'organise comme elle l'entend pour que le soutien et l'échange soient le plus profitable à chacune.

Pacte organise des cours, ateliers et visites d'entreprise qui complètent cet accompagnement.

Concrètement, le programme démarre aujourd'hui. Les femmes qui acceptent de soutenir d'autres femmes et celles qui souhaitent être soutenues peuvent s'adresser à PACTE, C.P. 139, 1001 Lausanne ou à la responsable du projet, Françoise Piron, fpiron@pacte.ch. Elles trouveront des informations supplémentaires sur le site de Pacte à l'adresse suivante : www.pacte.ch